AEPIMIFA



El pasado 1 de junio, todos los socios de AEPIMIFA tuvieron la oportunidad de asistir a una jornada muy interesante donde la empresa Omron presentó las últimas tecnologías aplicadas a la robótica que pueden ser extrapoladas al sector farmacéutico.

mron es una reconocida empresa a nivel mundial en el ámbito de la tecnología y soluciones industriales, y su sede en Barcelona es un ejemplo claro de su compromiso con la innovación y la excelencia. Esta compañía decidió establecer una base en esta estratégica ciudad para aprovechar el talento local y la vibrante escena tecnológica, convirtiéndose en un centro de excelencia que atrae a profesionales de alto nivel y promueve

la colaboración con instituciones académicas y otras empresas del sector.

Durante el evento, que tuvo lugar en el SAT de Omron, contamos con la participación de **José Antonio Cabello**, Country Manager de Omron; **Gerardo Sayalero**, Key Account Manager de la división médica; y **Antonio Farras**, responsable del Automation Center. Ellos compartieron las novedades que Omron puede aportar al sector farmacéutico.

Entre los aspectos más destacados de esta jornada, cabe mencionar que Omron fabrica soluciones personalizadas para cada caso que se presenta. Una de estas soluciones es la implementación de sensores para aumentar el control de calidad en casos y maquinarias específicas. Un ejemplo de esta tecnología es la plataforma Sysmac, que realiza un análisis de datos para garantizar un control de calidad y proporcionar resultados en cuestión de segundos.





AEPIMIFA







Otro caso práctico presentado fue el "**Predictive Maintenance**" (mantenimiento predictivo), una tecnología que permite predecir cuándo una máquina puede fallar, facilitando la planificación de tareas de mantenimiento.

Antes de finalizar la visita al ATC de Omron, se llevó a cabo un recorrido por su planta de investigación, donde los miembros de la junta de AEPIMIFA pudieron presenciar de primera mano las aplicaciones de la tecnología de Omron en diferentes tipos de maquinaria.

L'Escola: una propuesta gastronómica excepcional

La ciudad de Barcelona es reconocida en todo el mundo por su vibrante escena gastronómica y su rica cultura culinaria. Entre los numerosos restaurantes de renombre que se encuentran en esta ciudad mediterránea, uno de los lugares destacados para disfrutar de una experiencia culinaria excepcional es L'Escola.

En este magnifico restaurante es donde se celebró la comida tras la conferencia en el edificio de Omron. Ubicado en la Escuela Superior de Hostelería de Barcelona, L'Escola es un restaurante único que combina la pasión por la gastronomía con la excelencia académica. Este establecimiento no solo es un lugar para deleitarse con exquisitos platos, sino también un espacio de aprendizaje para los futuros talentos culinarios.

Próximamente más...

AEPIMIFA anunciará en breve sus nuevas actividades para lo que queda de año y también, tras el verano, la asociación asistirá a **Farmaforum 2023**; durante los días 20 y 21 de septiembre en el pabellón 14 de IFEMA ●









